

Zusatzhinweise für Beat 70 CAR

Der Beat 70 CAR verfügt über eine abweichende Modusprogrammierung. An Stelle der Modi für verschiedene Anwendungen stellt er in den Modi 2-6 verschiedene CAR Modi zur Verfügung. Diese werden wie bei Modus 6 in der Anleitung beschrieben programmiert, jedoch gilt: Anzahl Signale = ModusNr. Die einzelnen Modi unterscheiden sich im Anfahrverhalten, von 2 nach 6 schneller werdend. Welcher Modus am Besten paßt muß erprobt werden.

Modus 8 aktiviert die Vorwärts- / Rückwärts-Fahroption und ist mit den Modi 2-6 kombinierbar. Die Programmierung erfolgt wie bei Modus 7, jedoch mit 8 Signalen.

Modus 1 und 7 sind unverändert.

Die einzelnen Modi im Überblick:

- Modus 1 – APM (Auto-Programmier-Modus) / Reset
- Modus 2-6 – Car Modi
- Modus 7 – Drehrichtungsumkehr
- Modus 8 – Vorwärts-/Rückwärts

Additional hints for Beat 70 CAR

The Beat 70 CAR speed controllers have a different mode programming. Instead of modes for various applications the modes 2-6 are all CAR modes. There are programmed like the CAR mode 6 in the manual (signal count = mode #). They differ in the starting velocity, getting quicker from 2 to 6. Which mode fits best has to be tested.

Mode 8 activates the back and forth option and can be combined with mode 2-6. It's programmed like mode 7 but with 8 signals.

Mode 1 and 7 are unchanged.

The modes in detail:

- Mode 1 – APM (Auto-Programing-Mode) / Reset
- Mode 2-6 – Car Modes
- Mode 7 – reverse
- Mode 8 – back and forth